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ACTA DE LA TRIGESIMA PRIMERA SESION ORDINARIA DE LA COMISIÓN
EDILICIA DE  MERCADOS Y CENTRALES DE ABASTOS.

_________________________________________________________________

BUENOS DIAS SIENDO LAS 11:15 HRS. DEL DIA MIERCOLES 29 DE ABRIL

DEL 2015, Y CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL  ARTÍCULO  43

Y 44 DEL REGLAMENTO DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA, TENGO A

BIEN EN CONVOCARLE A LA TRIGESIMA PRIMERA SESION ORDINARIA   DE
LA COMISIÓN EDILICIA DE  MERCADOS Y CENTRALES DE ABASTOS, A LA

CUAL DAMOS INICIO CON EL SIGUIENTE:

ORDEN DEL DIA:
I.- Lista de Asistencia

II.- Verificación de Quórum Legal

III.- Lectura del Acta de la Sesión Anterior

IV.- Presentación del Informe Semestral del Secretario Técnico de la Comisión

sobre el seguimiento de los turnos asignados a esta  Comisión Edilicia de

Mercados y Centrales de Abasto.

V.- Asuntos Varios

VI.- Clausura de la sesión.

CUMPLIENDO CON EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA QUE ES: LISTA

DE ASISTENCIA, SE PROCEDE A NOMBRARLA:

REGIDOR  JOSE ENRIQUE LOPEZ CORDOVA
Vocal  Integrante de la Comisión Edilicia de
Mercados y Centrales de Abastos

REGIDORA AKEMI ISABEL RIZO GARCIA (PRESENTE)
Vocal  Integrante de la Comisión Edilicia de
Mercados y Centrales de Abastos

REGIDORA DULCE MARIA APARICIO PADILLA
Vocal  Integrante  de la Comisión Edilicia de



Mercados y Centrales de Abastos

REGIDOR  SERGIO TABARES OROZCO (PRESENTE)
Vocal  Integrante  de la Comisión Edilicia de
Mercados y Centrales de Abastos

Y su servidor REGIDOR J. JESUS GAYTÀN GONZÀLEZ (PRESENTE)
Presidente de la Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abasto.

Estando presentes los integrantes de la misma, pasamos a desahogar el PUNTO
NÚMERO DOS dando a saber que existe quórum legal y por tanto, son validos los

acuerdos tomados en esta TRIGESIMA PRIMERA Sesión Ordinaria de la

Comisión Edilicia de Mercados y Centrales de Abasto.

CUMPLIENDO CON EL TERCER PUNTO: En este orden del día omito la lectura

del acta anterior, puesto que ya cada  quien la tiene en su poder y pido sea

dispensada.

SI ESTAN DE ACUERDO, MANIFIESTELO LEVANTANDO LA MANO

(APROBADO)

CUMPLIENDO CON EL CUARTO PUNTO DE ESTE ORDEN DEL DIA:

Presentación del Informe Semestral del Secretario Técnico de la Comisión sobre

el seguimiento de los turnos asignados a esta  Comisión Edilicia de Mercados y

Centrales de Abasto.

¿Alguien desea hacer uso de la voz al respecto?  No siendo así y

CUMPLIENDO CON EL QUINTO PUNTO DE ESTE ORDEN DEL DIA: Asuntos
varios, pregunto ¿si alguien desea hacer uso de la voz?

REGIDOR  SERGIO TABARES OROZCO:
Regidor, quisiera saber si ustedes tienen información respecto a Luciano y

Compañía, ¿si las demandas que están pidiendo tienen algo que ver con alguna



modificación al acuerdo, a trabajos o si son las  mismas demandas de que se les

de certeza jurídica por escrito?

REGIDOR J. JESUS GAYTAN GONZALEZ:

Lo único que sé, es que se les han hecho varios comentarios y planteamientos de

cómo podría continuar la relación mientras que sigue la construcción pero parece

que ninguna respuesta le ha interesado y lo que yo tengo de información es que

se está trabajando por parte de Jurídico y del área de Promoción Económica en

ese sentido, sabiendo que se pretende dar ese paso una vez que este el inmueble

terminado para poder saber de lo que se está hablando porque ahorita no hay

nada, entonces ellos piden que  se les respete su posesión del local que tenían,

entonces quiero entender que como aun no hay nada distribuido, ni clasificado por

giros. También me parece que algunos locatarios aun no están requisitados y

exigen la certeza jurídica, lo cual es una total ilegalidad, para eso trabajamos los

últimos 6 meses para que todos estuvieran al corriente en el registro del padrón,  y

nosotros en ese sentido poder auxiliarlos en los documentos faltantes, e inclusive

todavía están a tiempo de hacerlo, esperemos que lo hagan.

CUMPLIENDO CON EL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA: Clausura de la

sesión

NO EXISTIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, SE PROCEDE A LA

CLAUSURA DE LA SESIÓN SIENDO LAS 11:35 HRS. DANDO POR

CONCLUIDA ESTA TRIGESIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA

COMISIÓN EDILICIA DE MERCADOS Y CENTRALES DE ABASTO. NO SIN

ANTES AGRADECER LA ASISTENCIA DE TODOS Y CADA UNO DE LOS

PRESENTES.

AT E N T A M E N T E
GUADALAJARA, JAL., a 29 de Abril del 2015

“2015, Guadalajara Ciudad Competitiva y Sustentable”



REGIDOR J. JESUS GAYTAN GONZALEZ.

PRESIDENTE  DE LA COMISION EDILICIA DE MERCADOS Y
CENTRALES DE ABASTOS

REGIDOR  JOSE ENRIQUE LOPEZ CORDOVA
Vocal  Integrante de la Comisión Edilicia de

Mercados y Centrales de Abastos

REGIDORA AKEMI ISABEL RIZO GARCIA (PRESENTE)
Vocal  Integrante de la Comisión Edilicia de

Mercados y Centrales de Abastos

REGIDORA DULCE MARIA APARICIO PADILLA
Vocal  Integrante  de la Comisión Edilicia de

Mercados y Centrales de Abastos

REGIDOR  SERGIO TABARES OROZCO (PRESENTE)
Vocal  Integrante  de la Comisión Edilicia de

Mercados y Centrales de Abastos

ESTA HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE A EL ACTA DE LA TRIGESIMA PRIMERA SESION
ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE  MERCADOS Y CENTRALES DE ABASTOS CELEBRADA
EL DIA 29 DE ABRIL 2015.


